

SUBE Y BAJA



Joaquín Díaz Mena

Gobernador electo de Yucatán



Anuncia que dará continuidad en materia de seguridad, pues el actual titular ha entregado buenos resultados. El futuro

mandatario también anticipa que en salud y economía habrá radicales cambios para disminuir las desigualdades.



Patricia Avendaño

Consejera presidenta del IECM



En un sorpresivo madrugete se autorizó una maniobra de Morena a fin de que en el congreso capitalino le asignarán más le-

gisladores plurinominales. Siete de sus aspirantes que ganaron en las urnas dijeron ser del PT o PVEM.

